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Premessa

Con la stessa emozione di cinque anni fa, oggi sono qui a scrivere la premessa 
al “Programma amministrativo 2024-2029” della Lista Civica Crescentino Viva. 

In tutto questo tempo essere il Sindaco di Crescentino, il vostro Sindaco, è 
stato per me un grande privilegio.

Ci eravamo proposti di dar voce al cambiamento ed è a quell’impegno che 
penso ogni volta che guardo alle tante, tantissime iniziative che abbiamo avviato. 
abbiamo affrontato la pandemia da Covid19 – la più grande emergenza degli ultimi 
decenni -, la vicenda giudiziaria che ha colpito il nostro ufficio Anagrafe del Comune
e la crisi energetica e inflazionistica.

Ci siamo impegnati ogni giorno con tenacia e passione, abbiamo tracciato la 
strada perché questa Città potesse ritornare ad essere un luogo a misura di tutti. 

C’è ancora molto da fare ma siamo pronti ad impegnarci per proseguire 
nella buona amministrazione di questa città. 

Il più importante progetto che intendiamo portare a termine è la realizzazione 
dell’Ospedale di Comunità e della Casa della Salute all’ex-Suore della Carità. 
Un progetto cruciale per il benessere e la salute dei Crescentinesi. 

Intendiamo proseguire ad investire in opere pubbliche, in cultura, in politiche 
sociali, in sport, in istruzione, in promozione commerciale e turistica. Vogliamo 
avviare la riqualificazione dell’ex-Oratorio di via San Giuseppe con la realizzazione 
di una nuova piazza a servizio del centro storico e dei suoi negozi. Vogliamo, 
finalmente, realizzare un salone polivalente che sia disponibile per eventi e momenti 
di aggregazione. 

Con rinnovata energia e una squadra competente al mio fianco, vogliamo 
proseguire nella buona amministrazione della nostra città.

Continuiamo a cambiare Crescentino insieme!

Noi ci siamo, spero anche Voi sarete con noi! Viva Crescentino

Vittorio Ferrero
candidato Sindaco
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Il nostro obiettivo è quello di continuare a cambiare Crescentino per 
renderla sempre più:

UNA CITTÀ A MISURA DI TUTTI
Una città a misura di tutti è una città più accessibile, senza barriere; una città 
attenta ai bisogni delle persone.

UNA CITTÀ CHE SI PRENDE CURA
Una città che si prende cura è una città attenta alla salute e al benessere 
delle persone che ci vivono.

UNA CITTÀ CHE TI RASSICURA
Una città che ti rassicura è una città attenta al controllo del territorio, alla 
sicurezza urbana, alla protezione sociale e alla sicurezza ambientale.

UNA CITTÀ DA VIVERE
Una città da vivere è una città che ha cura dei propri spazi pubblici, che 
rigenera e valorizza, che investe in cultura, sociale, istruzione, sport e che crea 
eventi di comunità.

UNA CITTÀ CHE SI SVILUPPA E SI PROMUOVE
Una città che si sviluppa e si promuove è una città che investe sull’attrattività 
sostenendo il proprio tessuto commerciale con azioni di marketing territoriale. 
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Ospedale di Comunità e Polo della Salute

Il più importante progetto che intendiamo portare a termine è la realizzazione dell’Ospedale di 
Comunità e Casa della Salute nel complesso delle ex Suore della Carità.
Riteniamo questo un intervento cruciale per il benessere e la salute dei crescentinesi.

Cinque anni fa questo era solo un “sogno”: oggi è realtà!

Nel febbraio 2022 il Consiglio Regionale del Piemonte, con propria delibera n. 199-3824, ha stabilito 
di insediare a Crescentino uno degli ospedali di comunità previsti dalla “missione salute” del PNRR. 
Successivamente il Comune ha provveduto alla progettazione preliminare necessaria per definire 
gli interventi specifici e i costi necessari alla trasformazione del complesso.
Nel novembre del 2023 è stato sottoscritto un accordo di programma tra il Comune e l’Asl TO4 che 
prevede il trasferimento all’interno della struttura anche degli ambulatori dei medici di famiglia, dei 
servizi ambulatoriali specialistici, del centro prelievi, del CUP e della guardia medica.
L’Ospedale di Comunità è una struttura sanitaria di ricovero, con massimo 20 posti letto, che svolge 
una funzione intermedia tra il domicilio e l’ospedale così da evitare ricoveri ospedalieri impropri o
favorire dimissioni protette in luoghi più idonei, presidiati e prossimi al domicilio.
Al suo interno sarà presente un’equipe di medici, infermieri, Oss e terapisti occupazionali così da 
garantire un’assistenza adeguata.
Riunificare qui tutte le energie della sanità, adesso frammentate, permetterà un miglior 
soddisfacimento del bisogno di salute dei cittadini; necessità che abbiamo compreso essere 
cruciale durante la pandemia.
Questo progetto rappresenta il cuore di tutta la nostra azione amministrativa e vogliamo impegnarci 
a fondo per garantire la sua realizzazione.
Il costo stimato, ad oggi, per la trasformazione dell’edificio ammonta a circa € 4.700.000,00 ed è 
stato suddiviso in lotti funzionali così da garantirne la fattibilità.
Per la parte di competenza dell’Asl TO4, che realizzerà direttamente l’Ospedale di Comunità, risulta 
garantito dal PNRR l’importo di € 2.800.00,00. Ulteriori € 500.000,00 sono previsti dai fondi FSC 
21/27 di competenza della Regione Piemonte e nel bilancio comunale dovranno essere reperiti i 
fondi necessari per il completamento dell’intervento.
Si stima la conclusione del progetto entro il 2026.

Riqualificazione del Centro Storico e dell’ex-Oratorio di via San 
Giuseppe

La riqualificazione del Centro storico, cuore commerciale e sociale della nostra cittadina, è 
stato tra i nostri principali obiettivi. In continuità con le azioni già intraprese intendiamo 
proseguirla con maggiore slancio e determinazione. 

Tra i punti principali figurava l’acquisizione dell’Oratorio parrocchiale “Famiglia Baretta” di via 
San Giuseppe che, dopo diverse lungaggini amministrative, si è conclusa solo in quest’ultimo 
periodo. Con la trasformazione dell’area del campo da calcio sarà realizzata una nuova piazza con 
aree verdi e almeno 30-40 nuovi posti auto. La prossimità al centro storico di questo nuovo spazio 
pubblico svolgerà una funzione di servizio al tessuto commerciale e al nuovo Polo della Salute che 
sarà realizzato poco distante. 
L’edificio, invece, avrà scopi culturali e sociali: vogliamo continuare ad investire in cultura e per farlo 
occorrono nuovi spazi. Si potrà realizzare un’aula multimediale a disposizione dell’Università della 
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Terza Età e per altre attività didattiche, uno spazio dedicato al coworking, mentre altri locali saranno 
destinati a sedi associative e, perché no, magari anche ad uno spazio espositivo permanente che 
racconti la nostra storia ed esponga i nostri tesori. 
Per la nuova piazza intendiamo proporre un concorso di idee per la sua progettazione così da 
stimolare al massimo la creatività per poi scegliere, attraverso un percorso partecipativo con la 
cittadinanza, il progetto migliore. 
Siamo consapevoli che la rigenerazione del complesso dovrà essere sostenuta da una attenta 
ricerca di finanziamenti esterni, attività su cui abbiamo ottenuto importanti risultati nel corso di questo 
nostro primo mandato. 

Si proseguirà con la riqualificazione della pavimentazione storica nelle vie delimitanti il centro storico. 
Nell’estate 2024, grazie ad un finanziamento della Regione Piemonte si avvierà il primo cantiere che 
interesserà via T. Dappiano, nel tratto tra piazza Vische e via Degregori.

In condivisione con la Parrocchia “B.V. Vergine Maria Assunta”, la Diocesi di Vercelli e la 
Soprintendenza dei beni culturali dovranno essere valutate delle soluzioni permanenti per la 
prosecuzione degli interventi di sistemazione dell’ex-Chiesa della Resurrezione e dell’area esterna,
per confermarne la destinazione a polo di attrazione culturale cittadino. 

È nostra intenzione prevedere un intervento che dovrà essere finalizzato alla pulizia delle facciate 
della Torre Civica.

Si dovrà valutare una sistemazione definitiva della fontana di piazza Garibaldi.

Si proseguirà con l’attenta programmazione degli interventi di pulizia delle strade e del lavaggio dei 
portici.

Immobili comunali
In questi anni abbiamo avviato un programma di interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria 
al patrimonio immobiliare, dando priorità a progetti di efficientamento energetico e abbattimento delle 
barriere architettoniche. 

È nostra intenzione proseguire con la medesima modalità su ogni singolo edificio.

Palazzo municipale

Avvio del cantiere, già finanziato, per il restauro della sala ex-albo pretorio e della scala principale. 
Relamping interno. Sistemazione degli uffici del Settore di Polizia Locale. Sistemazione dell’accesso 
e del cortile interno lato piazza Vische. Rifacimento delle facciate e manutenzione del tetto.

Villa Tournon

Prosecuzione della manutenzione con la sostituzione dei serramenti, con la realizzazione della 
nuova centrale termica e con il rifacimento del bagno a servizio delle Associazioni.

Caserma dei Carabinieri

Realizzazione di una nuova recinzione perimetrale esterna e di interventi di manutenzione 
straordinaria agli alloggi. 
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Chiesa di San Pietro

Prosecuzione degli interventi di restauro e messa in sicurezza, con l’avvio del secondo lotto, per il 
restauro delle superfici corticali del campanile (già finanziato).

Magazzino comunale “ex-Ente Risi”

Interventi di manutenzione straordinaria con riorganizzazione degli spazi in funzione del 
trasferimento del nuovo Eco centro. Realizzazione di un deposito per i mezzi e i materiali del Gruppo 
comunale di Protezione Civile.

Teatro comunale “C. Angelini”

Sostituzione dei serramenti dell’ingresso principale, sostituzioni delle luci di scena e sistemazione 
dell’area palco. 

Salone Polivalente di piazza IX Martiri e NUOVO PALATENDA

Dovrà essere presa una decisione sulla “vita” dell’immobile, tenuto conto dei seguenti aspetti. Il 
sedime sul quale sorge non è del Comune ma di proprietà delle Ferrovie dello Stato con le quali, nel 
corso di questi anni, abbiamo già avviato i necessari contatti per trattarne l’acquisizione. Inoltre, lo 
spazio interno non risulta dimensionalmente adeguato per accogliere eventi quali, ad esempio, la 
festa della leva. 

Affinché Crescentino possa finalmente avere una struttura adeguata ad ospitare eventi come 
la Festa della Leva riteniamo sia più saggio e conveniente investire nell’acquisto di una 

tensostruttura, a carattere permanente, da installare in apposita area pubblica. Una proposta 
potrebbe essere  nell’area attigua a piazza Sorelle Ierinò già di proprietà del comune. 

Altri immobili 

Interventi di restauro e manutenzione alla ex-Scuola di San Grisante e San Genuario per scopi 
associativi e aggregativi.

Avvio della procedura di alienazione della ex-Scuole di Santa Maria e di Cerrone.

Edilizia Scolastica

In questi anni abbiamo investito oltre 1,2 milioni di euro in interventi di manutenzione straordinaria, 
messa in sicurezza ed efficientamento energetico della Scuola dell’Infanzia, Scuola Elementare e 
della Scuola Media. Sono state, altresì, garantite puntuali e costanti manutenzioni.
È necessario proseguire in questo percorso con particolare attenzione alle attività di adeguamento 
antincendio e di abbattimento delle barriere architettoniche per favorire sempre di più l’accessibilità 
di questi spazi. 

Scuola dell’Infanzia

Conclusione del relamping interno. Prosecuzione degli interventi di manutenzione straordinaria con 
demolizione e ricostruzione nuovo tunnel di collegamento tra ala A e ala B, rifacimento vialetti 
esterni, sistemazione cornicioni e realizzazione area esterna dedicata all’outdoor education .
Ottenimento del certificato prevenzioni incendi.
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Scuola Elementare

Installazione di un ascensore per garantire l’accessibilità al primo piano. Interventi di adeguamento 
alla centrale termica di back up. Programmazione di interventi suddivisi in lotti funzionali per: 
rifacimento con messa a norma dei servizi igienici, sostituzione infissi interni, tinteggiatura facciate, 
sistemazione dell’area cortilizia lato corso Roma e sistemazione del muro perimetrale su via 
Dappiano. Ottenimento del certificato prevenzioni incendi.

Scuola Media

Prosecuzione con la cantierizzazione del secondo lotto di rifacimento dei bagni, già previsti nel 
bilancio 2025. Intervento risolutivo e finale con installazione sistemi di oscuramento lato via Viotti.
Programmazione di interventi suddivisi in lotti funzionali per: tinteggiatura interna, sostituzione infissi 
interni, manutenzione straordinaria ai pavimenti e interventi di adeguamento alla centrale termica di 
back up. Ottenimento del certificato prevenzioni incendi.

Impiantistica Sportiva

Il comune di Crescentino possiede un importante patrimonio di impiantistica sportiva. Abbiamo 
investito oltre 400mila euro in interventi. Occorre continuare ad investire per il mantenimento e la 
cura di questi luoghi che favoriscono l’aggregazione e la pratica sportiva.

Palestra della Scuola Media
Rifacimento della pavimentazione.

Piscina comunale
Intervento di messa in sicurezza e rifacimento della pavimentazione dell’area esterna e della vasca 
di acquaticità. 

Campo Sportivo
Intervento di sostituzione della caldaia degli spogliatoi e riqualificazione degli impianti di 
illuminazione esterni.

Palestrina di piazza Marconi
Tinteggiatura degli spazi interni.

Bocciodromo
Interventi di manutenzione straordinaria alle strutture lignee e nuova illuminazione interna.

Palazzetto dello Sport
Interventi di efficientamento energetico.

Area di allenamento ciclocross
Nuova recinzione e illuminazione dedicata. 

Realizzazione di una seconda area fitness
Si valuteranno i luoghi idonei per la realizzazione; o il parco di via Marco Polo o il parco di Via 
Odetti.
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Viabilità e manutenzione delle strade

In questi anni abbiamo investito quasi 1 milione di euro in asfaltature, in rifacimento della segnaletica 
e in interventi di miglioramento della viabilità delle strade comunali, sia in città che nelle frazioni. 
Occorre proseguire con la definizione di un piano asfalti annuale unitamente al rifacimento della 
segnaletica orizzontale per garantire una manutenzione sostenibile delle strade comunali.

Grazie ad un finanziamento di 230mila euro già ottenuto dalla Regione Piemonte verrà realizzata 
una nuova rotonda nell’intersezione di via Giotto e via Vercelli così da migliorare la viabilità in 
quel tratto. 

Si procederà alla riqualificazione delle aree a parcheggio site in Via Faldella e in Via Galileo
Ferraris recentemente acquisite al patrimonio comunale con la realizzazione di asfaltature, 
miglioramento e razionalizzazione dei passaggi pedonali e istituzioni di percorsi ciclabili. 

Verrà redatto un piano di rifacimento dei marciapiedi cittadini con abbattimento delle barriere 
architettoniche. 

Sarà realizzato un catasto della segnaletica stradale con annesso piano che preveda la sostituzione
o l’implementazione della cartellonistica.

È intenzione definire un progetto di riqualificazione delle aree attigue via Aldo Moro con la
realizzazione di nuovi spazi pubblici. 

Sarà definito un piano di progettazione e di ricerca finanziamenti per la realizzazione di nuove piste 
ciclabili con particolare attenzione al prolungamento del viale ciclopedonale di via Viotti (dalla Scuola 
Media al Peso Pubblico) la cui progettazione di fattibilità è stata avviata in questo mandato.

Dovrà essere redatto un piano per l’acquisizione al patrimonio comunale delle aree di via Barrilis, 
via Pascoli, delle traverse interne di via G. Ferraris e di altre strade ad uso pubblico che, ad oggi,
non risultano ancora esserlo.

Si dovrà trovare, congiuntamente con la Provincia di Vercelli, una soluzione definitiva anche 
attraverso la demolizione del sottopasso di via Vercelli. Nel corso di questo mandato abbiamo 
provveduto ad interdirne il passaggio.

Al fine di consentire una maggior sicurezza saranno valutati i posizionamenti di dossi e 
attraversamenti pedonali rialzati con la cittadinanza e in osservanza delle prescrizioni contenute nel 
P.E.B.A. (piano abbattimento barriere architettoniche) che verrà approvato prima della fine di 
questo mandato.

Parchi Pubblici

In questi anni si è avviato un piano di riqualificazione dei parchi pubblici cittadini con l’inserimento di 
nuovi giochi su pavimentazioni anti trauma e l’installazione di giochi inclusivi. 

Si procederà con il posizionamento di nuovi giochi, su pavimentazione anti trauma, nel parco di Via 
Marco Polo e si riqualificheranno i parchi di via Odetti e di via Faldella. Si proseguirà con la 
valorizzazione del parco della Madonna del Palazzo seguendo le idee proposte dal Consiglio 
comunale dei ragazzi.
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Gli interventi previsti per il completo restyling del Parco Tournon (progetto già autorizzato dalla 
Soprintendenza), in considerazione dell’importante entità economica, saranno realizzati in un unico 
lotto, se si troverà un finanziamento tramite la partecipazione a bandi, altrimenti si renderà 
necessario prevederne la realizzazione per lotti funzionali.
A San Genuario, nell’area adiacente al cimitero, verrà realizzato un nuovo spazio con parcheggio 
e area verde adibita a picnic e giochi.
Verrà illuminato il campo da calcio G. Bruno.

Cimiteri

Nel corso del mandato è stato approvato un piano pluriennale di interventi sui cimiteri comunali
con progettazione e relativa computazione economica degli stessi. Nel cimitero del capoluogo, è già 
stata realizzata una prima fase riguardante il rifacimento delle condotte delle acque meteoriche e la 
realizzazione di nuova area per l’inumazione a terra. 
È stata avviata una nuova gestione informatizzata delle concessioni cimiteriali. 

È nostra intenzione prevedere, nell’estate 2024, il finanziamento del progetto dell’importo di € 
200.000,00, già autorizzato dalla Soprintendenza, per interventi di manutenzione straordinaria con 
abbattimento delle barriere architettoniche al loculario del 1935, rifacimento delle pavimentazioni ai 
loculari del 1980 e 1964 e realizzazione di una nuova area per la dispersione delle ceneri. 
Nel corso del mandato si procederà con la realizzazione di una pavimentazione in autobloccanti 
nell’area del Campo C del cimitero così da renderla maggiormente fruibile. 

Si dovrà poi proseguire con la progettazione finalizzata alla riqualificazione e alla manutenzione 
straordinaria della Chiesa del Cimitero.
Si continuerà a prestare la necessaria cura e attenzione ai cimiteri di San Silvestro, San Genuario 
e Santa Maria. In particolare, al cimitero di San Silvestro si realizzerà una rampa di accesso alla 
parte rialzata. 

Territorio e Ambiente 

Crescentino negli anni ha subito diverse alluvioni; proseguiremo nell’impegno per garantire maggior 
sicurezza con la massima attenzione al monitoraggio ed alla prevenzione del rischio idrogeologico.
In tale ambito è stato ottenuto un finanziamento dal PNRR dell’importo di € 625.000,00 per la 
realizzazione di 15 interventi di messa in sicurezza del reticolo idrografico secondario per una miglior 
difesa idraulica del territorio, il cui avvio è previsto nell’autunno del 2024.

Realizzeremo, grazie ad un accordo con Covevar, (Consorzio Obbligatorio dei Rifiuti) nell’area 
adiacente l’ex-Ente Risi, un nuovo Eco centro e il primo Centro del riuso provinciale. L’avvio dei 
lavori avverrà entro giugno 2024.
La raccolta differenziata dovrà essere ulteriormente potenziata per raggiungere percentuali più 
elevate dell’attuale che negli ultimi anni si è attestata intorno al 66%. L’obbiettivo da raggiungere è 
almeno del 70%. In questi anni abbiamo lavorato molto per cercare di contenere aumenti sulla TARI 
e così intendiamo proseguire.

Verrà potenziato il numero dei cestini dislocati nelle varie aree urbane con l’installazione di particolari 
raccoglitori dedicati alla raccolta dei mozziconi di sigarette. Si proseguirà con una pulizia 
programmata e costante tanto del centro città quanto delle frazioni. Verrà garantita una costante 
cura e manutenzione sia del nostro rilevante patrimonio arboreo, di oltre 1000 alberi, che delle 
numerose aree verdi.
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Nel corso del prossimo mandato sarà necessario avviare una variante strutturale al PRGC (piano 
regolatore generale comunale) al fine di adeguarlo alle normative urbanistiche e ambientali vigenti.

Commercio locale

Grazie all’istituzione del Distretto Diffuso del Commercio “Porta delle Grange”, insieme ai 
Comuni di Lamporo e Fontanetto Po, abbiamo lavorato per la valorizzazione e il sostegno del 
commercio locale. Grazie a due bandi con oltre 190mila euro di dotazione finanziaria abbiamo 
sostenuto diversi interventi di miglioramento dell’esteriorità degli esercizi commerciali. 
Abbiamo istituito il Registro delle Imprese Storiche di Crescentino per valorizzarne la storicità 
e la presenza. 
Intendiamo, quindi, proseguire con le attività di sostegno al commercio locale anche 
attraverso incentivi fiscali volti a favorire sia l’apertura di nuove attività sia a sostenere quelle 
esistenti. 
Vorremmo realizzare un progetto per il riutilizzo dei locali sfitti. 
Avvieremo un piano di comunicazione e marketing per incentivare il commercio locale e 
vorremmo promuovere nuovi bandi di contributi a favore degli esercizi commerciali.
Proseguiremo nell’organizzazione di eventi volti anche alla promozione commerciale. 

Consapevoli dell’importanza del mercato settimanale del venerdì continueremo nella sua 

valorizzazione e nel miglioramento dell’area mercatale.

Scuola e Istruzione

Intendiamo proseguire, come fatto fino ad ora, nel collaborare e sostenere le istituzioni 
scolastiche, di ogni ordine e grado, presenti a Crescentino. È fondamentale continuare a 
investire nell’istruzione e nella scuola, soprattutto in progetti legati alla sostenibilità 

ambientale e alla promozione della legalità. 
Forniremo il massimo supporto al percorso musicale che l’istituto comprensivo Serra offre nei 

suoi tre gradi di istruzione. 

Vogliamo proseguire nell’esperienza del consiglio comunale dei ragazzi per promuovere ancor 

di più una partecipazione attiva e consapevole dei giovani alla vita della nostra comunità. 

Proseguiremo nel sostenere l’organizzazione di centri estivi di qualità e di servizi come i pre e 

post scuola. Proseguiremo a dare massima attenzione alla mensa scolastica.

Abbiamo istituito una borsa di studio per premiare le eccellenze e il merito scolastico che 
verranno ancora di più incentivate.

Sociale e sostegno alle famiglie

Continueremo a rafforzare il rapporto con il Consorzio dei Servizi Sociali (CISS) e con tutte le 
Associazioni cittadine che si occupano di sociale.
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Si continuerà a collaborare strettamente con ATC (azienda territoriale per la casa) per una 
corretta gestione delle case popolari. In questi anni abbiamo promosso due bandi per la 
formazione della graduatoria per l’assegnazione degli alloggi per garantire una giusta ed equa 
procedura e così intendiamo proseguire.

Intendiamo mantenere i bonus introdotti in questi anni: bonus Bebè, bonus comunale per il 
sostegno dei costi di iscrizioni agli Asili nido presenti sul territorio comunale, bonus una 
tantum per il pagamento delle bollette, voucher a sostegno dell’iscrizioni ad attività sportive e 

culturali.

Vogliamo sviluppare progetti di sostegno alla natalità e alla genitorialità.

Cultura e Promozione territoriale

Abbiamo investito nel rafforzare e valorizzare il tessuto culturale cittadino. 

Intendiamo proseguire nel valorizzare ancor di più la Biblioteca civica Degregoriana e l’archivio 

storico cittadino. 

Proseguiremo nella buona organizzazione dell’Università della Terza Età.

Dopo aver effettuato un restyling del teatro Cinico Angelini vogliamo riportare a Crescentino la 
stagione teatrale. 

Intendiamo costituire un comitato del gemellaggio per valorizzare l’amicizia e lo scambio 

culturale con le città gemelle.

Prosecuzione dell’importante progetto di ricerca e studio dell’Antica Abbazia di San Genuario,
con la realizzazione di giornate di divulgazione, convegni, pubblicazioni e soprattutto la 
continuazione della campagna di scavi archeologici.

Intendiamo proseguire nell’organizzazione di manifestazioni di qualità, diffuse su tutto il 

territorio comunale, così da aumentare l’attrattività della nostra città.

Sport

Nel corso di questo mandato abbiamo ottenuto il riconoscimento di Crescentino Comune 
dello sport, così da valorizzare il nostro tessuto sportivo, formato da quasi una ventina di 
associazioni e da decine di atleti e volontari. Intendiamo proseguire con l’organizzazione della 

festa dello sport, il palio dei rioni e dei giochi della gioventù. Vogliamo continuare nel sostegno 
delle nostre associazioni sportive che in questi anni si sono distinte in costanti e continui 
successi, sia sotto l’aspetto educativo e formativo, sia per risultati agonistici conseguiti. 

      COMUNE DI CRESCENTINO - Prot 0007843 del 11/05/2024 Tit XII Cl 2 Fasc 



continuiamo!a

CAMBIARE!
CRESCENTINO
insieme

12

Sicurezza

Abbiamo investito in un potenziamento dell’impianto di videosorveglianza, grazie ad un 
contributo del Ministero dell’Interno di 84mila euro, con l’installazione di 31 nuove telecamere 

sia in città che nelle frazioni (San Genuario, San Grisante, Monte, Santa Maria, Campagna, San 
Silvestro, Galli), il cui cantiere sarà avviato entro il mese di giugno 2024. Nel corso del mandato 
intendiamo ulteriormente ampliarlo per una maggiore capillarità del monitoraggio con ulteriori 
telecamere.
Abbiamo lavorato per potenziare la Polizia Locale, con l’assunzione di n. 2 nuovi agenti ed entro 
la fine dell’anno in corso prevediamo di assumerne un terzo, per giungere finalmente 

all’organico di cinque agenti.

Proseguiremo con il potenziamento dell’attività di controllo del territorio con pattugliamenti 

anche serali e nei giorni festivi da parte della Polizia Locale.
Implementeremo l’uso delle fototrappole per il contrasto dell’abbandono indiscriminato dei 
rifiuti.

Efficienza amministrativa 

Nel corso di questo mandato abbiamo garantito la massima valorizzazione della struttura 
comunale, facendo fronte al grande turn over di pensionamenti e trasferimenti di personale 
attraverso la gestione di 14 procedure assunzionali. Abbiamo garantito incentivazione e 
valorizzazione del personale dipendente, riconoscendone il ruolo centrale per il buon 
funzionamento della macchina comunale. Grazie ai fondi per la digitalizzazione ottenuti con il 
PNRR, intendiamo rendere più efficiente ed efficace l’azione amministrativa a beneficio della 
cittadinanza. Intendiamo proseguire con la puntuale comunicazione istituzionale, così da 
rendere sempre meglio informati i cittadini su notizie e avvenimenti del nostro territorio.

In questi anni abbiamo compreso che non si può amministrare senza programmare. La nostra 
buona capacità di programmazione ci ha permesso di partecipare a decine di bandi e quindi di 
ottenere complessivamente centinaia di migliaia di euro che abbiamo investito per il 
miglioramento della nostra città. 
Così intendiamo proseguire!

Partecipazione

Siamo consapevoli che la partecipazione attiva dei cittadini nell’amministrazione è una sfida 
ardua di questi tempi. All’inizio del mandato abbiamo istituito lo strumento delle consulte 
civiche, quale organismo consultivo e propositivo. Riteniamo che questo sia uno strumento 
utile, ma siamo consapevoli che dovremo maggiormente incentivarlo. In questi anni abbiamo 
improntato la nostra amministrazione su ascolto e presenza e così intendiamo proseguire.
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